



水遊び

1学期終了に際し ～成長を自信に変え～

本日をもちまして1学期が終了しました。昨年度に引き続き「幼稚園における新しい生活様式」の下、子ども達ができるだけ豊かな経験ができるよう1日1日を大切にしながら取り組んできました。

年少さんも、この3ヶ月間でたくさんの事が出来るようになり、その成長の早さを実感しています。年中・長さんは、生活面でもより主体的に行動できるようになり、また様々な環境や活動にも積極的に関わる様子が見られます。1学期の成長を自信に変え、2学期も大きく成長できるよう見守って参ります。

明日から夏休みに入ります。幼児期の夏休みの体験は大きくなってからも記憶の奥底に残ります。昨年に続き、今年も例年通りの夏休みとはいきませんが、人混みを避けて身近な自然の中で過ごしてみたいかでしょうか？ 子どもにとっては、遠方でなく身近な場所であっても、「そこで誰とどのように過ごし、どのように感じたか」の方が大切なのだと思います。お子様と一緒にたくさんの発見を楽しみ、感動を分かち合っていただけでしたら幸いです。

今週は東京オリンピック・パラリンピック大会が開会となります。コロナ禍でも様々な課題を乗り越え、人生をかけて取り組んでこられたアスリート達を、自宅からではありますが精一杯応援してあげたいですね。大人はもちろん子ども達も、アスリートから大きな勇気や前に進む力を頂けることでしょ

また、これまでも毎日の生活習慣として「早寝・早起き・朝ご飯」の大切さをお伝えしてきましたが、これができて初めて「豊かな体験」が意味を持ちます。1学期に園生活を通して成長されたお子様が、2学期もさらに大きく成長されますよう、ご家庭でも生活習慣にどうぞご留意ください。

保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。2学期も子どもたちが園で安心して過ごせるよう、そして一步一步成長していくことができるよう、教職員一同力を尽くしてまいります。夏期保育には、子どもたちと元気に再会できる事を楽しみにしております。2学期もどうぞ宜しくお願い申し上げます。



夏祭り

昨年度は動画配信でしたが、今年度は保護者の皆様にお越し頂き、短時間ではありましたが、子どもたちの様子をご覧頂くことができました。子ども達も皆様に見守られながら元気に盆踊りを踊り、御神輿を担ぐことができました。ありがとうございました。



七夕

クラスごとに願い事の短冊や飾りを作って笹に飾りました。そして7月8日にはみんなの願いが天に届くよう、園庭で笹を燃やし煙を見守りながらお祈りしました。「みんなが元気に過ごせますように」。給食は「七夕メニュー」、おいしくいただきました！



カイコ

幼稚園で飼育しているカイコ。園庭のクワの葉をとってきてあげたり、手に乗せてそのツルツルした肌触りを感じたりしながら、小さな生命を慈しむ姿勢を育てています。ほとんどのクラスが繭（まゆ）になり、冷凍にして2学期に糸をとります。

自然界で育つ野蚕（やさん）に対し、カイコのように人が育てる家蚕（かさん）は、人との関わりの長い歴史の中で文化として育まれてきました。「僕たちの着る服（着物など）の糸を作ってくれるんだよ」等と話しながら、園庭の昆虫とは少し違う身近な生命を感じています。



繭を取り分けて。これだけ繭になったよ！ 2学期まで冷凍保存。いくつかは繭から成虫に！

カブトムシ

全クラスで幼虫の頃から見守ってきたカブトムシが成虫になりました。年少さんも、角を持てるお友達の影響を受け、恐る恐る触ってみたりと、興味を持って関わっています。終業式には子ども達と園の森に帰しに行く予定です。



年中 麦の石挽き

年少の時に種をまき、収穫した麦を脱穀し、石臼で挽き、小麦粉にしました。今年はこの麦で何を作りましょうか？



年中 アトリエ

園庭で葉っぱを探し、帽子を作りました！



年長 大根の収穫と観察画

年長は畑の大根を収穫し、観察画を描きました。葉や根の先の細かいところまで観察しながら描いていました！



年長 かかし

夏休みの間、田んぼの稲を守ってもらうよう、クラスごとにかかしを作りました！



色水遊び

色々な実や花を使って色を出し、組み合わせたりしながら色水遊びを楽しんでいます。



大掃除

普段使ってきたロッカーや椅子、遊具、床などの大掃除。「お世話になりました。2学期も宜しくお願いします！」



活動、遊びの詳細はブログをご覧ください！